

IWO

Warga Cibuluh Kalipucang Siap Dukung Dr Triadi RD Sebagai Bacalon Bupati Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.IWO.OR.ID

Jun 30, 2024 - 20:09



PANGANDARAN - Warga Desa Cibuluh Kecamatan Kalipucang menyambut hangat kunjungan silaturahmi Bakal calon Bupati Pangandaran Dr.Triadi RD pada Minggu (30/06/2024).

Berdasarkan pantauan media Jurnalis Nasional dilapangan, kunjungan silaturahmi bersama rombongan pendukungnya, Triadi RD bakal calon Bupati Pangandaran yang muda dan enerjik ini disambut dengan suasana silaturahmi penuh keakraban.

Dr. Triadi RD yang didampingi istri tercinta dan keluarga juga kerabat dekatnya ini, menandakan sebuah keluarga yang harmonis. Ini bisa dijadikan tolak ukur dan kriteria seorang pemimpin yang bisa berbenah untuk kabupaten Pangandaran lebih baik kedepan. Seorang pemimpin yang baik bisa dilihat dari cara bagaimana dia memperlakukan, membina keluarga, dan karyawan perusahaan yang dipimpinya. Dia Sebagai seorang birokrat yang baik dan berprestasi juga sebagai pengusaha muda yang sukses.

Dalam kunjungannya ke Desa Cibuluh, dia memperkenalkan diri kepada masyarakat Cibuluh sebagai salah satu bakal calon Bupati Pangandaran. Dia minta izin dan doa restu dari masyarakat agar dapat maju dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Pangandaran November mendatang.

Ini merupakan bukti keseriusan dirinya untuk selalu dekat dengan warga, sebagai kepala daerah tentunya dia harus bisa memperbaiki kondisi sosial ekonomi di masyarakat menjadi lebih baik.

Seorang warga Cibuluh yang enggan disebutkan namanya bercerita pada Media Jurnalis Nasional, masyarakat Cibuluh siap mendukung Dr. Triadi RD untuk menjadi Bupati Pangandaran. Dia juga mengungkapkan bahwa motivasi Dr Triadi untuk maju adalah demi membangun kampung halaman sesuai dengan cita-citanya mewujudkan masyarakat yang adil, Makmur dan Sejahtera.

" Sebagai putra daerah, saya mohon doa dan dukungan untuk dapat maju dalam kontestasi Pilkada 2024. Dengan dukungan dan kerja sama dari semua pihak, saya sangat yakin bisa mewujudkan Kabupaten Pangandaran yang lebih baik" terang dia

Dia menambahkan apa yang di sampaikan Triadi RD, " Masyarakat Pangandaran membutuhkan pemimpin yang bisa membawa perubahan nyata dan memperjuangkan kepentingan masyarakat, mari kita berjalan bergandengan, bahu membahu bergotong royong untuk membuat Kabupaten Pangandaran lebih baik" pungkask dia. (MISG)